

1. Wiesenfunk des LV1 beim Kohlröserlhaus

By Arnold OE1IAH

August 7, 2022, 11:00 AM



Zur Bekämpfung der Sommerflaute hat der LV1 Vorstand zum 1. Wiesenfunk geladen. Wir durften eine Wiese unterhalb des Kohlröserlhauses "benutzen". Die Wiese ist oberhalb der Felskante, unterhalb der Straße vor dem Kohlröserlhaus. Für Funkbetrieb eine gute Position die viele Funkbegeisterte gerne genutzt haben.



Bereits um 9:30LT waren die ersten vor HAMS vor Ort. Die Wiese wurde bald mit Antennen verschiedenster Bauart bepflanzt und Funkbetrieb aufgenommen. Es waren etwa 20 Teilnehmer die Betrieb machten viele von ihnen mit familiärer Begleitung. Das Team im Kohlröserlhaus insbesondere unsere LV1 Mitglieder Susanne OE3SCN und Gerald OE3BVP sorgten für das Leibliche Wohl der Besucher.



Funkbetrieb wurde auf vielen Bändern und Betriebsarten gemacht. Mehrere Langdrahtantennen die über Bäume abgespannt wurden, Verticals mit Ladespulen wurden für die Kurzwellenbänder genutzt. Für 2m/70cm standen mehrere HB9CV, Yagi-Udas und LogPers auf der Wiese. Betriebstechnisch nutzen die Teilnehmer die Möglichkeiten weidlich aus auch seltenes wie AM Modulation wurde genutzt. OE1KBC brachte eine 70cm Yagi-Uda um mit einem LoRa Modul Betrieb zu machen.

Selbstverständlich nutzen die Teilnehmer auch die Relais in der Umgebung. Dazu reichte ein Hanfunkgerät um Spaß am Betrieb in der Gemeinschaft zu erleben. OE1UHU und OE1IAH gelang die POTA Erstaktivierung des Erholungsgebiets Hohe Wand.

Gegen 17:00 wurde abgebaut. Das Wetter war uns gnädig schönes Sommerwetter dennoch nicht mehr zu heiß. Das nahe Kohlröserlhaus versorgte uns hervorragend. Die Teilnehmer berichteten mir freutig von tollen Funkverbindungen. Insbesondere das gemeinsame Erleben auf der Wiese machte großen Eindruck.

Vy 73

Arnold, OE1IAH